

Antrag

zur Sitzung der Gemeindevertretung am 26.04.2018

Nummer: 31/2018.04 eingereicht am 11.04.2018

Antragsgegenstand: Radar Geschwindigkeitsanzeigen

Beschlussvorschlag:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, drei mobil einsetzbare Radar Geschwindigkeitsanzeigen -Radarsysteme für die Verkehrstechnik- zu beschaffen und diese auf den Gemeindestraßen einzusetzen.

Begründung:

Geschwindigkeitsanzeigen zeigen Verkehrsteilnehmern deutlich, wie schnell sie fahren – und warnen bei zu hoher Geschwindigkeit.

Geschwindigkeitsanzeigen tragen dazu bei, die Verkehrssicherheit zu erhöhen. Sie schaffen bei Verkehrsteilnehmern ein Bewusstsein, wie schnell sie wirklich fahren – und ob sie über dem Geschwindigkeitslimit liegen. Gerade im unmittelbaren Umfeld von Schulen, Kindergärten oder Wohnanlagen an Durchgangstraßen mindern Sie so die Gefahr durch zu schnelle Fahrzeuge und leisten einen wichtigen Beitrag zur Verkehrserziehung.

Vorteile

- **Präzise:** Genau und schnell erfasste Geschwindigkeiten.
- **Deutlich:** Die LEDs der Anzeige passen sich automatisch an das Umgebungslicht an und sind so bei Tag und Nacht klar zu erkennen.
- **Energie:** Versorgung über das Stromnetz, Solarpanel oder Akku.
- **Lob und Tadel:** Symbole informieren Autofahrer, ob sie zu schnell fahren.

Die Kosten sind mit Stückpreisen von etwa 2.000 Euro aus dem Haushalt 2018 -nach dessen Genehmigung durch die Aufsichtsbehörde- zu finanzieren.

Wir bitten um Beratung im PLU-Ausschuss.

Ulrich Friedrich Koch